

SANA, LA PLUS VIEILLE RHINOCÉROS D'EUROPE

Sana, aujourd'hui âgée de 52 ans, est la plus vieille rhinocéros d'Europe, et la 2ème plus vieille au monde. Arrivée à **Planète Sauvage** en 1993, cela fait maintenant 23 ans qu'elle évolue aux côtés des soigneurs du parc.



CARTE D'IDENTITÉE

SANA - RHINOCÉROS

Espèce : Rhinocéros
Nom : Sana
Sexe : Féminin
Age : 52 ans
Poids : Entre 1,5 et 1,6 tonnes
Taille : Environ 1m60 au garot
Vitesse : Un peu plus de 50 km/h
Alimentation : Herbivore



SANA, LA GLOBE TROTTEUSE

Sana est née en 1964 au Umfolozi National Park, en Afrique du sud. Arrivée en Europe en 1971, elle passe quelques jours au zoo d'Hanovre en Allemagne, avant d'être transférée au zoo de Krefled. Elle y vit pendant 16 ans, puis est envoyée en prêt pour 1 an, au zoo de Cologne. Le 27 octobre 1993, Sana arrive à Planète Sauvage. Le parc a alors 1 an.

UNE VIE REMPLIE

Depuis 23 ans, Sana a pu compter sur deux camarades fidèles : Paturi (1967-2011), une femelle arrivée quelques jours avant elle, et Jambo, son compagnon actuel âgé de 41 ans, arrivé au parc en 2001. En 2015, le couple est rejoint par Goliath et Dinari, deux mâles de 3 et 2 ans. Sana a toujours été une femelle au caractère très affirmé. C'est d'ailleurs elle qui fixe les règles de vie sur la plaine.

LA PETITE PROTÉGÉE DES SOIGNEURS

Malgré son âge, elle a encore beaucoup d'énergie, et surprend même les soigneurs en galopant à travers la plaine. Ces derniers lui accordent une attention très particulière. Tous les matins, ils vérifient son état de santé, et adaptent ses rations de nourriture.

Bien qu'elle soit en grande forme pour son âge, elle ne peut plus se rouler dans la boue comme le font les rhinocéros blanc. Pour pallier à cela, les soigneurs l'enduisent d'argile verte toutes les deux semaines. Cela lui permet de ne pas dessécher son cuir, et ainsi empêcher une infection.

Le « masque d'argile » en images : YouTube Planète Sauvage

- Cornes : Les cornes de Sana se croisent, cela arrive chez certains rhinocéros pour des raisons inconnues. Elles sont faites de kératine, comme nos ongles et nos cheveux, ce qui lui donne, avec l'usage, cet aspect filandreux.
- Œil : Le rhinocéros a une très mauvaise vue, il ne peut pas voir à plus de 20-30 mètres.
- Bosse : Sana a une bosse sur le dos, due à une excroissance de sa peau, comme on peut le voir chez certains humains.
- Oreilles : Le rhinocéros a une très bonne audition, car le pavillon de ses oreilles est mobile.
- Pattes : Malgré son gabarit et son importante masse musculaire, le rhinocéros court tout de même jusqu'à 50 km/h.
- Queue : La queue du rhinocéros, comme chez tous les herbivores, lui sert à chasser les insectes qui viennent se poser sur eux.

ANECDOTE : Macite, la plus vieille rhinocéros du monde, vit au Audubon Zoo, aux Etats-Unis. Elle est âgée de 53 ans, soit seulement 1 an de plus que Sana !

Pour plus d'informations :

www.planetesauvage.com

